

Vielfalt und Zusammenhalt gelingen nur gemeinsam



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Kreisverband Mannheim

Beschlussdatum: 24.11.2020

Änderungsantrag zu K12

Von Zeile 122 bis 124:

wir auf Prävention. Wir werden die Landesantidiskriminierungsstelle finanziell stärken ~~und~~, personell ausbauen und forcieren, dass sie als unabhängige, aus den ministerialen Hierarchien herausgelöste Stelle fungieren kann. Sie soll flächendeckende Informationskampagnen gegen gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit erarbeiten und gemeinsam mit

Begründung

Die Antidiskriminierungsstelle des Landes Baden-Württemberg (LADS) ist im Ministerium für Soziales und Integration angesiedelt und in die dortige Hierarchie eingebettet. Weisungsunabhängigkeit, die für ein wirksames Arbeiten im Sinne der Antidiskriminierungsarbeit Voraussetzung wäre, liegt nicht vor. Daher ist langfristig die Entwicklung der LADS zur autonom fungierenden Stelle, mit Rückkopplung an staatliche Strukturen, notwendig.